



LOS CAMIONES con ayuda humanitaria quedaron detenidos ayer en el lado egipcio sin poder entrar a Gaza.



FAMILIARES DE LOS REHENES en poder de Hamas protestaron ayer en las cercanías de la residencia de Benjamin Netanyahu en Jerusalén.

Vencimiento de la primera fase de la tregua:

Israel bloquea entrega de ayuda en Gaza y Hamas denuncia un ataque

FRANCE PRESSE Y EFE

Israel anunció ayer la suspensión del ingreso de ayuda humanitaria en la Franja de Gaza, una decisión que Hamas denunció como una violación del estancado acuerdo de alto el fuego.

En el territorio palestino, el ministerio de Salud del gobierno del grupo islamista anunció la muerte de cuatro personas en ataques israelíes. Israel afirmó que había atacado a sospechosos que manipulaban un "artefacto explosivo".

Luego del vencimiento de la primera fase de la tregua, que entró en vigor el 19 de enero tras ser negociada por Qatar con la ayuda de Egipto y EE.UU., Israel y el movimiento islamista palestino no logran ponerse de acuerdo sobre la siguiente etapa del proceso. Este estancamiento amenaza

Cuatro palestinos murieron a manos de fuerzas israelíes que aseguraron que los sospechosos manipulaban un "artefacto explosivo".

con hacer descarrilar la tregua alcanzada tras 15 meses de guerra en Gaza, desencadenada por el ataque de Hamas contra el sur de Israel del 7 de octubre de 2023.

Israel indicó que había aceptado una propuesta de último minuto presentada por el enviado estadounidense para Medio Oriente, Steve Witkoff, que prevé una extensión de la tregua durante la fiesta musulmana del Ramadán y hasta la

Pascua judía, es decir, hasta mediados de abril.

Según Israel, la propuesta prevé también durante este período la liberación de todos los rehenes aún cautivos en Gaza en dos etapas, la segunda de las cuales está condicionada a un acuerdo de alto el fuego permanente aún por negociar.

Hamas rechazó esta propuesta y exige que se aplique la segunda fase prevista en el acuerdo inicial de tregua, estimando que el compromiso estadounidense equivale a que Israel "reniegue de los acuerdos que firmó".

Ante el "rechazo" de Hamas de aceptar el plan estadounidense, el Primer Ministro israelí, Benjamin Netanyahu, ordenó la suspensión "desde esta mañana (de) cualquier entrada de mercancías y suministros en la Franja de Gaza".

La Unión Europea también criticó ayer a Hamas por no aceptar la propuesta de alto el fuego.

Los familiares de los rehenes presionan

Netanyahu también está bajo presión interna. Cientos de manifestantes acudieron ayer a los alrededores de la vivienda del *premier* en la calle Azza de Jerusalén, para demandar el retorno de los rehenes israelíes que siguen en Gaza.

"No te atrevas a sabotear el acuerdo", recogió el comunicado de prensa previo a la manifestación difundido por su organización, al que tuvo acceso el diario israelí Haaretz. La policía de Israel detuvo a un menor de 17 años por encender una bengala durante la protesta.